

### **Nomination d'une directrice pour le futur pôle muséal de Moudon**

La Municipalité annonce la nomination de Sarah Besson-Coppotelli au poste de directrice du futur pôle muséal regroupant le Musée du Vieux-Moudon et le Musée Eugène Burnand. Elle entrera en fonction le 1<sup>er</sup> juin 2023 pour une durée déterminée de 24 mois à un taux d'activité de 60%. A noter que les deux musées ont participé à la procédure de recrutement. Cet engagement fait suite à l'acceptation par le Conseil communal du préavis municipal n°19/22 le 4 octobre 2022.

Titulaire du Master of Arts en histoire et histoire de l'art, Sarah Besson-Coppotelli est également au bénéfice d'un Master of Advanced Studies (MAS) en gestion du patrimoine et gestion des collections. Son parcours académique, son expérience de gestion et de conduite acquise dans des institutions comme le Château et musée de Valangin, ainsi qu'au Musée de l'Hôtel de Ville du Landeron, permettront à Sarah Besson-Coppotelli de répondre aux défis du poste et de développer un projet cohérent de pôle muséal regroupant le Musée du Vieux-Moudon et le Musée Eugène Burnand.

La Municipalité

Moudon, le 28 avril 2023

Renseignements : Mme Carole PICO, syndique, 079/817.19.99.